

# Good Choice

グッドチョイス

まちの話題をお寄せください。

総務課 広報広聴係 ☎75-2280 / FAX75-2110



◀ 来場者も一緒にダンスを楽しんだエキサイティングタイム



▶ 毎回好評で賑わいを見せる卵の抽選会

## 五月晴れの空のもと、多久の元気が結集!!

祝2周年! よって見んしゃい! 軽トラ市多久&元気玉まつり

毎月第2日曜日に開催中の軽トラ市多久が2周年を迎え、5月12日、地元のみちおこしグループ「ハピたくらぶ」と共催で、「祝2周年! よって見んしゃい! 軽トラ市多久&元気玉まつり」が多久駅北駐車場で行われ、市内外から約700人の来場者で賑わいました。

新鮮野菜や鮮魚、工芸品など市内外から出店している軽トラ市では、朝早くから親子連れなど買い物客で盛況。元気玉まつりは東北への復興の願いを込めて来場者みんなで東北弁の「おらほのラジオ体操」でスタート。結成10年目を迎えた多久舞友連、多久明日華隊による華麗なよさこい、勇壮なばちさばきの東部太鼓や、多久翁さん、ハピたくらぶによるエキサイティングタイムなどがあり、五月晴れの空のもと、活気ある楽しいまつりでした。

## エレキを持った演歌少年現る!

大型ショッピングセンターでライブ

大型ショッピングセンターの市民ステージで5月3日、「ザ・ダイナマイツと松本利幸」がライブを行いました。

松本利幸まつもととしゆきさんは東部校の8年生(中2)。両親や祖父の影響で3歳頃から演歌に興味を持ち、おやじバンドの「ザ・ダイナマイツ」が演歌もやるバンドと聞いて、一緒に演奏するようになりました。ライブでは、ベンチャーズや美空ひばりなどの曲をエレキギターや尺八、始めて2週間という津軽三味線で演奏しながら、こぶしの効いた美声を披露。中学2年生だと紹介されると、客席からは驚きの声が上がりました。

松本さんは「歌や演奏でみんなに喜んでもらえると嬉しい。老人ホーム等に慰問もしていますが、その時はこういったライブと違って優しい音を出すように気をつけています」といきいきと話してくれました。



▲津軽三味線を演奏しながら歌う松本さんとザ・ダイナマイツ

## 花いっぱい運動 in 中央校

5/19

北多久町生涯学習推進委員会(会長代行 野田 義雄)が主催し、公民館館長、分館長会、地域のボランティアなど9人が参加してプランターへの花の苗植えを中央小学校で行いました。

児童、生徒に花を見て和み、笑顔で登校してほしいと行われたもので、40個のプランターに、マリーゴールド、ピオラなど5種類の花苗を丁寧に植えこみました。プランターは玄関前に設置し、児童、生徒のみなさんで花の手入れや水やりを行います。



## いつまでも元気はつらつ! 高齢者スポーツ大会

5/14

高齢者スポーツ大会(主催: 多久市、多久市老人クラブ連合会)が開催され、老人クラブ10団体とけいこう園、350人が参加しました。

爽やかな天候のもと鯛つり競争や玉入れ競技などで心地よい汗を流しました。双葉保育園児によるお遊戯「タンポポ団にはいろろ」やカードあわせゲームでは、園児らと一緒に楽しみました。大会は、6連覇を目指す洋々クラブ(メイプルタウン)が見事優勝し、大会を締めくくりました。

